
新年会参加 

                ＪＪ１ＳＸＢ 池 恵美子 
 １月に降り積もった雪も、日陰に残す程になった景色に目をやりな

がら、心配した混雑や渋滞も無く、途中で合流したＪＡ１ＶＷＢ・木村

さんと、中央高速を、西伊豆へ向け快調に走り、河口湖から富士五

湖道路に入ると、残雪も多く、道路の端には、ガードレールも隠れて

しまう程の雪が積み上げられ、あたりを見渡しても、都内とは大分違

う事を実感すると同時に、少し不安も頭をよぎりましたが、前日より現

地に行かれた方、早い時間に現地近くまで行かれた方の誘導、又、

ＪＡ３ＪＸＪ・松永さんに途中までお出迎えいただいたり、各局のお世話

で無事到着できました。 
 １８時ごろよりの夕食でしたが、お風呂が長びいた人や到着の遅れ

た人が席につく度に乾杯のやり直しで盛り上がり、座がなごみ、新鮮

な伊勢エビ、平目、アワビ、イカ等のお刺身に、大きな金目鯛の煮つ

け、オコゼの唐揚げ、サザエの壷焼き、トコブシの踊り焼きその他も

ろもろ、テーブルに乗りきらない程のお料理にお酒も加わり、勝手な

食通論、利き酒論と、口調もなめらかに（若干なめらかを超えた人

も？）、笑い声が途切れる事無く、充分に堪能し、料理の多さに､後

から出てきた鍋料理に箸も付けられず、翌朝は、昨夜鍋料理を恨め

しく眺めるだけで、食べ損なった事が話題で、心を残しながら帰途に

つきました。 
今回は、申込み後に都合の悪くなった方も多く、女性は私一人だ

けになってしまい、残念なことと、気が引ける気持ちもありましたが、

参加させてもらいました。 
無線を始めるキッカケは、「二人一緒に楽しめる！」だったので、２

４０のスタート以来、たいていＳＸＡの行く所には一緒に行きましたし、

これからも変わらないと思います、ご迷惑でもお許しいただいて、今

後ともよろしくお願い致します。 
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